



薬草 ウコンでそめあげた和服を披露

コロナのホメオパシー的対策は万全

日本ホメオパシー医学協会



由井名誉会長

海外からの来賓講演で
「ホメオパシーは多くの
エビデンスを有する科学
的で有効な伝統医学であ
ることを裏付ける話が

第22回JPHMAコングレスは中身が盛り沢山で、紙面で取り上げるの
にも無理があるほどだった。各ホメオパスの症例発表、リレートーク、海
外の来賓講演、それに農場の中継と次から次と大事な話が展開され
た。そこで本紙では由井寅子名誉会長の「世界を襲った新型コロナのホメ
オパシー的対策」と題した基調講演を中心特集した。

(編集局)

展開された。
その中で海外からも高
い評価を得ている日本ホ
メオパシー医学協会の由
井寅子名誉会長は2日間
に亘って基調講演を行つ
た。

由井寅子名誉会長は新
型コロナ感染症&ワクチ
ン禍へのホメオパシーで
の対応状況を調査するた
めのアンケートを紹介。

その中で注目されたのは
シユデイング現象で体
調不良を経験したことが
あるとの回答が70%以
上。この「シユデイング

現象」とは新型コロナワ
クチン接種者から非接種
者へ呼吸や汗を通じて毒
素が伝播することによつ
て生じると推定される現
象のことを言う。

殆どの人がワクチン接
種の副反応で熱を出した
りしているが4分の3の
人があつたといふ。確かに
に2回目の方が副反応酷
いと言ふ人は多い。

そこで開発したホメオ
パシーのレメディーが効
果を発揮。84%が効果あ
つたといふ。またワクチ
ン接種の副反応やシユデ
イングにホメオパシーの
サポート、レメディーが
有効だったという声も紹
介した。

ワクチンには何が入つ

ワクチン
接種副反応

サボート、レメディー 有効

由井 誉会長 演講 基調

後半はワクチンとナガ
ラーゼ・コロナ・ビタミ
ンDと肝臓との関係性に
についてケースと共に解
説。長年感情を抑圧して

だけワクチンは打つなよ
と言っていたのに8割の

由井寅子名誉会長の「あれ
だけワクチンは打つなよ
と言っていたのに8割の

人が打ったんだよね」と
残念がついたことが印
象的だつた。ワクチンの
効果がついた時点で対
策のレメディーを作つて
いるとも強調していた。

人が打つたんだよね」と
残念がついたことが印
象的だつた。ワクチンの
効果がついた時点で対
策のレメディーを作つて
いるとも強調していた。

名譽会長の相談会を通
じて泣けるようになり、
その後、感情を出し

重曹の効果もあり、皮膚
状況の緩和と好転反応の
兆候が見られた報告が紹
介された。

最後に由井寅子名誉会長が
結論として「私が潰瘍性
大腸炎になったとしても
それが癌化しなかつたの
は、ホメオパシーや自
然農の野菜のおかげであ
り、自分のニーズを叶え
てあげ、自分の感情に正
直に叶えてあげたことだ
った」と話し、「母から自
分は癌されたかったこと
を知り、ガマンする事で
はなくインチャ癒しを

関節の痛みがなくなつた
た。ツアーパートナーで足
不自由な人が一生懸命に
登る姿が勇気になった」
という感謝が述べられ
た。そしてその後、感情
を出せるようになり、
関節の痛みがなくなつた
た。そして癌と真菌と重曹
の肝臓の関係についても
解説された。

そして癌と真菌と重曹
の肝臓の関係についても
解説された。

もう一つのケースは人
間扱いされなかつた先祖
の方々の無念を受け継ぎ
ムなどが入つていてこと
が分かつた。

由井寅子名誉会長は新
型コロナ感染症&ワクチ
ン禍へのホメオパシーで
の対応状況を調査するた
めのアンケートを紹介。

その中で注目されたのは
シユデイング現象で体
調不良を経験したことが
あるとの回答が70%以
上。この「シユデイング

現象」とは新型コロナワ
クチン接種者から非接種
者へ呼吸や汗を通じて毒
素が伝播することによつ
て生じると推定される現
象のことを言う。

殆どの人がワクチン接
種の副反応で熱を出した
りしているが4分の3の
人があつたといふ。確かに
に2回目の方が副反応酷
いと言ふ人は多い。

そこで開発したホメオ
パシーのレメディーが効
果を発揮。84%が効果あ
つたといふ。またワクチ
ン接種の副反応やシユデ
イングにホメオパシーの
サポート、レメディーが
有効だったという声も紹
介した。

ワクチンには何が入つ

由井寅子名誉会長の基調講演を真剣に聞く参加者
コングレスの再配信は11月末まで延長



2日目の基調講演は癌
をテーマに行われた。
コロナワクチン接種が
進み、人工物によって
人体の酸化が進む中で今
後、懸念される癌の問題
について、様々な視点か
ら取り上げた。

そして由井寅子名誉会長が
行ったエリック・クラプ
トンさんへのホメオパシ
ー相談の経緯についても
説明した。

由井寅子名誉会長とかねて
から親交の深いエリック
・クラプトンさんは、
コロナワクチンを接種し
た後、酷い副作用に苦し
まれ音楽活動も中断され
ていましたが、由井寅子
名誉会長が処方されたレメ
ディーが、大きな助けとな
ったという。またワクチ
ン接種の副反応やシユデ
イングにホメオパシーの
サポート、レメディーが
有効だったという声も紹
介した。

ホメオパシーは
新しい科学だ

YUSH省 マンチャヤンダ長官

YUSH省 マンチャヤンダ長官